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O  Escritório  de  Defe-
sa  Agropecuária  de  Sara-
puí, com  apoio  da  Prefei-
tura  Municipal, no  próxi-
mo  dia  19, às 14  hs., no
barracão  da Pronaf,  pro-
moverá  palestra  abordan-
do  os  temas : Campanha
de  Vacinação  contra  a

Em  Sarapuí, dia 19, palestra
sobre a Campanha de

Vacinação contra a Febre Aftosa
Febre Aftosa (Etapa Maio/
2012),  Brucelose  e GTA
Eletrônica.

Informações na  Casa
da  Agricultura  de  Sara-
puí : tel(15)- 3276-6661.

Portanto, muita  aten-
ção, criadores  de Bovinos
e  Bubalinos  de  Sarapuí !

Policiais  da  Delegacia  de
Investigações  sobre
Entorpecentes(DISE),  de
Itapetininga, na  tarde  desta
última 3ª feira, 9,  prenderam,
em  flagrante,   dois
homens,um  de 18  e  outro
de  19  anos  de  idade. Com

Os  eleitores  que  deixa-
ram  de  votar  nas  três  últi-
mas  eleições  e  não  justifi-
caram a   ausência, têm  até  o
próximo  dia  25  deste  mês
para se  apresentar  ao  Car-
tório  Eleitoral, justificar  as
faltas  e  pagar  a  multa  de
R$  3, 51  por  eleição. De-
vem  comparecer    apenas
os  ausentes  nos  três  pleitos.

Segundo  o  Chefe  do
Cartório da  52ª Zona Elei-

A  equipe  de  pedestria-
nismo  do  EC  XV de  No-
vembro, de Itapetininga,  es-
tará competindo  na  cidade
de  Alumínio, no próximo  do-
mingo, 14, a  partir  das  9 hs.
Trata-se  da   Corrida “Cida-
de  de  Aluminio”, com  per-
curso  de  8  km, com  organi-
zação  a  cargo   da Associa-
ção   de  Atletismo “Santi Pe-
goretti”, de Sorocaba, tendo  a

A Prefeitura informa que
na terça-feira, 16 de abril, o
Prefeito Luis Di Fiori dará
entrevista em uma coletiva de
imprensa sobre os 100 dias de
Governo ,completados no dia
10 de abril.

A coletiva será realizada no

As prefeituras de todo o
Estado de São Paulo terão, a
partir de abril, 30 dias para
validar e atualizar os nomes
dos idosos e familiares no Sis-
tema Pró-Social do Governo
Estadual. O processo faz par-
te da liberação para a entrega
do Cartão Amigo do Idoso,
lançado no mês passado pelo
governador Geraldo Alckmin.

Cartão Amigo do Idoso
O Cartão Amigo do Ido-

so é direcionado aos idosos
do Estado com idade superi-
or a 80 anos com renda men-
sal de até meio salário míni-
mo. O beneficiário receberá
uma complementação de ren-
da de R$ 100,00 por mês

Para ter acesso ao benefí-
cio é preciso estar registrado

Prefeituras devem validar e atualizar
dados para Cartão Amigo do Idoso

no Cadastro Único (CadÚ-
nico) e estar fora dos pro-
gramas de benefícios indivi-
duais, como o Renda Men-
sal Vitalícia (RMV) ou Be-
nefício de Prestação Conti-
nuada da Assistência Social
(BPC).

O Governo do Estado
de São Paulo prevê inves-
timentos anuais de R$ 40
milhões e deve atender
aproximadamente 32 mil
idosos de todo o Estado,
na etapa inicial. No próxi-
mo semestre, o Cartão
Amigo do Idoso vai ampli-
ar o número de beneficiá-
rios a partir de novos ca-
dastramentos, que deverão
ser feitos no período de
maio a outubro.

Prefeito Di Fiori
concederá entrevista

coletiva dia 16

Espaço da Melhor Idade, na
Avenida Wenceslau Braz,
369 – Vila São João, às
16h00. Os interessados de-
vem comparecer ao local
com 40 minutos de antece-
dência para o credenciamen-
to.

Dia  25, prazo  final  para
eleitores  faltosos nas  três

últimas  eleições  justificarem
suas  ausências

toral  de  Itapetininga, Gilva-
ne  Rodrigues  dos Santos,
dentre  mais  de  mil  eleitores
dos  três  municípios  (
Alambari,Sarapuí  e  Itapeti-
ninga),  que  estão  na  rela-
ção  dos  faltosos  nas  três
últimas  eleições,   apenas  50
deles, até  o  momento, com-
pareceram   para  a  justifica-
tiva. O  cartório tem   expe-
diente  de  2ª  a  6ª  feira, das
12   às  18  hs.

Domingo, atletas  do
XV  de  Novembro

competirão  em  Aluminio
supervisão  da   Federação
Paulista  de  Atletismo.

A  equipe  itapetiningana
estará  participando  com
aproximadamente   13  atle-
tas. A  delegação  deixará  a
cidade  às 6  hs., saindo  da
sede  do  clube, na  Vila   Au-
rora, sob  direção   de  Djalma
Lucio Monti  da  Silva  e  Fran-
cisco  Geraldo  da  Silva “Fi-
cão”.

Dise  em  flagrante
de  tráfico  na  Vila

Belo  HorizonteTermina sexta-feira, 12 de
abril, o prazo de inscrições
para o concurso público des-
tinado ao preenchimento de
375 vagas de novos cargos
da Secretaria da Educação
do Estado de São Paulo. O
certame será destinado à
contratação de 96 agentes
técnicos de assistência à saú-
de, 97 analistas socioculturais
e 182 analistas administrati-
vos, que atuarão nas 91 di-
retorias regionais de ensino e
em órgãos centrais da admi-
nistração.

Os interessados poderão
se cadastrar até as 16h (ho-
rário de Brasília) da próxima
sexta-feira no site da Funda-
ção Vunesp, responsável pela
organização do concurso. O
valor da inscrição é de R$ 74
e o pagamento deverá ser fei-
to via boleto bancário, dispo-
nível para impressão no mes-

Termina sexta-feira prazo de inscrições
para concurso destinado a 375 vagas

da Secretaria da Educação
mo endereço eletrônico. O
cadastro só será confirmado
após a comprovação do pa-
gamento da taxa.

Ao realizar a inscrição, o
candidato deverá optar por
uma das 91 diretorias regio-
nais de ensino na qual tem in-
teresse em atuar. As provas
serão realizadas em 77 cida-
des, definidas em edital pu-
blicado no dia 16 de março
no Diário Oficial do Estado.

As avaliações serão reali-
zadas no dia 12 de maio, para
o cargo de analista adminis-
trativo, e em 19 de maio, para
os postos de analista socio-
cultural e agente técnico de
saúde.

Para concorrer às vagas
os candidatos deverão ter ní-
vel superior completo e aten-
der aos requisitos detalhados
nas instruções publicadas em
edital no dia 13 de março.

A  polícia  civil  de  Itapetininga,através  da  DISE,no  último  dia  5, por   volta  das 18,30 hs., prendeu  em  flagrante  uma  mulher,
P.A.C.O.( 20  anos)  e  seu  amásio R.R.S.( 22  anos) que, segundo  as  investigações,  estavam  fraficando    em  sua  residência,na
Rua Heitor  Pedesqui,Bairro  Gramados. Os  policiais  cumpriram  mandado  de  busca domiciliar, onde  localizaram  13  porções  de
maconha  já  embaladas  para  venda,outras  duas  porções  maiores, tesoura, plásticos  para   embalar  entorpecentes  e  R$  13,00
em  dinheiro.  No  momento  da  busca  policial, apenas  a  mulher  estava  na  casa,  que  fica  próxima  à Creche/Emei “Profª
Maria  Aparecida Cardoso  e  Silva”.

DISE  PRENDE  CASAL  QUE  TRAFICAVA  NO
BAIRRO  GRAMADOS

eles,  os  policiais  apreen-
deram  15  porções  de  co-
caína. A  dupla  foi  autuada
por  tráfico  de  entorpecen-
tes  e  associação  para  o
tráfico, sendo  encaminha-
da  a  uma  cadeia  da  re-
gião.
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CONTRATA

A  Diretoria  de  Agricultu-
ra  e  Abastecimento  Munici-
pal  de  Sarapuí, em  parceria
com  a  Cia.Suzano  de  Papel
e  Celulose,  estarão  realizan-
do  Capacitação  Técnica  para
Operadores  de  Máquinas
Pesadas  na  área de  adequa-
ção  de  estradas   rurais  e
importância  do  Meio  Ambi-
ente  com o  mesmo.

As  estradas  rurais  permi-
tem  o  desenvolvimento da
área por  elas  atingida e,por
conseqüência,  garantem  a
melhoria  de  sua  qualidade  de
vida. Essas  estradas  devem
ser  dimensionadas  e   confi-
guradas  de  tal  forma  que
atendam, a  longo  prazo, as
demandas  de  tráfego  e  pos-
sibilitem  o  acesso  às áreas
cultivadas  nas  várias  esta-
ções  do  ano. Elas  represen-
tam  uma  força  motriz  ao
estímulo  da
produção,transporte de  maté-
ria  prima, mercadorias, maqui-

 Em  Sarapuí, Diretoria  Municipal  de Agricultura  e
Cia.Suzano de  Papel e  Celulose  realizarão  Capacitação

Técnica para  Operadores  de  Máquinas Pesadas
nário, insumos,transporte
escolar,etc.

Um dos objetivos da  Di-
retoria  Municipal  de  Agri-
cultura de Sarapuí, em  par-
ceria  com  a  Diretoria  de
Obras, é o  de  implantar  a
perenização   nas  estradas
municipais, através  de  téc-
nicas  adequadas, reduzindo
quebra  e  tempo  de  máqui-
nas  paradas, mais  a  capaci-
tação  dos  profissionais  para
análise, execução  e  manu-
tenção  de  estradas  de  pon-
tes  rurais, bem  como  aqui-
sição e  ou  licenciamento  de
área  para  exploração  de
rochas(pedras).

O  âmbito  desta  emprei-
tada  consiste  em  oferecer
ao  usuário  destas  estradas
rurais, boas  condições  de
conforto, segurança  e  trafe-
gabilidade.

As  decorrências  de  tec-
nologias  adotadas  são  inú-
meras . Dentre  elas,citamos

: preservação  de  recursos
naturais,evitando-se  os  efei-
tos  de  processo  erosivos  de
solo  e  o  comprometimento
do  curso  da  água  que  dimi-
nui  a  manutenção   de  veícu-
los  que  trafegam, aumentan-
do  o  prolongamento  da vida
útil  das  estradas. Cabe res-
saltar  que  todas  as  mudan-
ças  e   ou  alterações  no  que
se  trata  adequação  de  estra-
das  e conservação   de  solo,
seguimos  tanto  a  legislação
municipal: 593, de  14  de  agos-
to de  1990  e   estadual 6171,
de 04  de  julho  de 1988.

Diretoria de  Agricultura  e
Abastecimento  Municipal

Engº Agron. Pedro Alexan-
dre de  Oliveira

Diretoria  de  Obras (De-
partamento  de  Estradas)

Marcos  Sergio  Barros
Holtz

Gerencia Sócia Ambiental :
Suzano  Papel  e  Celulose

Rose  Elena  Mazzer

O procurador-geral da Re-
pública, Roberto Gurgel, enviou
parecer na noite desta terça-fei-
ra (9) ao Supremo Tribunal Fe-
deral (STF) no qual considera
legal a nova distribuição dos
royalties do petróleo aprovada
no Congresso no ano passado,
mas argumenta que a mudança
deve valer apenas a partir de
2016.

Desde 18 de março, está sus-
pensa por decisão da ministra do
STF Cámen Lúcia a mudança
da nova lei, que aumenta os re-
passes relativos a ganhos com
petróleo para estados não pro-
dutores e diminui o percentual
dos produtores, como Rio de
Janeiro, Espírito Santo e São
Paulo.

A decisão, tomada após pe-
dido dos estados produtores, foi
provisória e ainda será discutida
no plenário do STF. Por conta
disso, a Procuradoria enviou pa-
recer para análise dos ministros
do STF.

Os governo do Rio de Ja-
neiro e do Espírito Santo pedi-
ram que o STF considere incons-
titucional tanto as mudanças na

O Brasil subiu cinco posi-
ções do relatório global de
tecnologia da informação di-
vulgado hoje pelo Fórum
Econômico Mundial (WEF,
na sigla em inglês). Depois de
cair da 56ª para a 65ª colo-
cação em 2012, o país deu
sinais de recuperação e ficou
com a 60ª posição na nova
edição do estudo. A Finlân-
dia assumiu a liderança do
ranking e desbancou a Sué-
cia, que caiu para a 3ª posi-
ção. Cingapura se manteve
na 2ª colocação. Holanda e
Noruega subiram uma posi-
ção e completam a relação
dos cinco primeiros mercados
na pesquisa.

Realizado em parceria
com uma rede de 167 orga-
nizações em todo o mundo,
o estudo avaliou a influência
e os impactos da tecnologia
da informação e comunica-
ções (TIC) para o desenvol-
vimento e a competitividade
de 144 países. O relatório é
baseado na análise de quatro
vertentes: infraestrutura, qua-
lificação e custo de acesso à
tecnologia; preparo de go-
vernos, empresas e pessoas
para o uso da TIC; ambiente
de inovação, de negócios,
político e regulatório; e im-
pactos econômicos e sociais

Bancadas de dois es-
tados que vão perder va-
gas na Câmara com a de-
cisão do Tribunal Supe-
rior Eleitoral (TSE) de
recalcular o número de
deputados por unidade
da federação informaram
nesta quarta-feira (10)
que pretendem questionar
a nova regra na Justiça.
Parlamentares do Espíri-
to Santo, que perdeu uma
cadeira na Câmara, e do
Piauí, que perdeu duas
cadeiras, disseram que
pretendem recorrer ao
Supremo Tribunal Fede-
ral.

O novo cálculo foi fei-
to do TSE com base dos
dados do Censo de 2010
do Instituto Brasileiro de
Geografia e Estatística
(IBGE). Atualmente, a
divisão das 513 cadeiras
da Câmara tem por base
a população dos estados
em 1998. O novo cálcu-
lo passa a valer para as
eleições de 2014.

Pelos dados apresen-
tados pelo TSE nesta ter-
ça (9), além do Espírito
Santo, os estados de Ala-
goas, Pernambuco, Para-
ná, Rio de Janeiro e Rio
Grande do Sul perderão
uma cadeira. E além do
Piauí, a Paraíba vai per-

Brasil sobe cinco posições
em ranking de TI do Fórum

Econômico Mundial
gerados pela tecnologia.

Apesar de destacar a me-
lhora do Brasil em aspectos
como a oferta e o acesso à
infraestrutura de TIC, a pes-
quisa ressalta alguns pontos
de atenção para o país, es-
pecialmente na comparação
com outros mercados emer-
gentes. 'Hoje, o Brasil não
tem nenhum diferencial no
mapa mundial de tecnologia',
afirmou ao Valor Eric Cama-
rano, diretor-presidente do
Movimento Brasil Competi-
tivo, parceiro local da WEF
na elaboração da pesquisa.
'Ainda estamos no meio des-
sa massa generalizada que é
a América Latina e enfrenta-
mos os mesmos desafios de
grande parte dos países da
região', observou.

Entre os países da Améri-
ca Latina e Caribe, o Brasil
foi superado pelo Chile, Por-
to Rico, Barbados, Panamá,
Uruguai e Costa Rica. Na
comparação com os BRICS,
o país ficou atrás de Rússia e
China, e à frente da Índia e
África do Sul.

Na avaliação de Camara-
no, para que o Brasil consiga
usar os avanços em infraes-
trutura tecnológica a seu fa-
vor, o principal desafio é for-
talecer os investimentos em

educação e na formação de
profissionais capazes de atu-
ar nesse novo ambiente digi-
tal. 'Esse é o grande gargalo
do país. A tecnologia tende a
abrir novos modelos de ne-
gócios, mas as pessoas têm
que estar preparadas para
aproveitar essas oportunida-
des', afirmou.

O ambiente regulatório e
de inovação são outros dois
fatores apontados como es-
senciais para que o Brasil
consiga galgar novas posi-
ções no ranking. Nessa dire-
ção, Camarano destacou as
recentes iniciativas do gover-
no federal para ampliar a
oferta de recursos para ino-
vação no país. Em contrapar-
tida, o diretor ressaltou a ne-
cessidade de tratar outras
questões, como a simplifica-
ção da estrutura de custos
que incidem sobre o setor e
a maior aproximação entre as
universidades e o setor pri-
vado. 'Houve avanços im-
portantes. O que nós questi-
onamos é se eles estão acon-
tecendo na velocidade ade-
quada para que o Brasil con-
siga reverter isso efetivamente
em prol do aumento da com-
petitividade do país', afirmou
Camarano.

Para PGR, mudança sobre royalties
só deve valer a partir de 2016

redistribuição para os contratos
atuais quanto para os futuros con-
tratos. São Paulo, por sua vez,
só questionou a alteração nos
contratos em vigor. A presidente
Dilma Rousseff tinha considera-
do inconstitucional alterar so-
mente nos contratos já firmados.

Para Gurgel, é preciso aguar-
dar para que as alterações vigo-
rem para não haver prejuízos nos
contratos de exploração de pe-
tróleo em vigor.

"Nesse contexto, parece ne-
cessário preservar a sistemática
anterior ao menos durante o pe-
ríodo coincidente com a vigên-
cia do plano plurianual em curso
(até o exercício de 2015, inclusi-
ve), resguardando o planejamen-
to antecipado e viabilizando a
aplicação da norma sem dano
maior", diz Gurgel.

Para o procurador, os con-
tratos são pensados em "longo
prazo" e alterar de imediato afe-
taria a "segurança jurídica".

"Não se pode desconsiderar,
além disso, que estamos diante
de contratos de natureza suces-
siva e pensados como acordos
de longa duração. [...] A Supre-

ma Corte tem mostrado preo-
cupação com alterações norma-
tivas que incidam sobre as pre-
visões orçamentárias em curso,
pois irão, potencialmente, surtir
efeitos deletérios sobre a segu-
rança jurídica dos entes federa-
dos."

Bancadas estaduais devem recorrer de
ato que alterou vagas na Câmara

der dois deputados.
O líder da bancada do

Espírito Santo, deputado
Paulo Foletto (PSB), afir-
mou que os parlamenta-
r e s  cap ixabas  devem
questionar a legalidade
do ato do TSE. Ele citou
como fator favorável ao
questionamento o fato de
dois ministros do tribunal
eleitoral, Cármen Lúcia e
Marco Aurélio Mello (que
também são do STF), te-
rem se manifestado con-
tra o novo cálculo.

"Não temos que ficar
condenando a ati tude,
porque essa é uma regra
de proporcionalidade da
população, mas há um
questionamento de dois
ministros do STF sobre a
legalidade. Vamos, então,
reunir a bancada do esta-
do, vamos entrar em con-
versas para questionar a
legalidade do ato. É bem
provável que vamos to-
mar uma atitude nesse
sentido, assim como ou-
tros estados", disse o de-
putado ao G1.

A bancada do Piauí
também deve recorrer.
"Essa é uma decisão que
cabe recurso e nós vamos
entrar com uma ação di-
reta de inconstitucionali-
dade no Supremo Tribu-

nal Federal. Ainda nesta
quarta-feira faremos uma
reunião para discutir a
decisão", disse o deputa-
do piauiense Júlio Cesar
(PSD).

O deputado Jesus Ro-
drigues (PT-PI) reclamou
da "interferência" do Ju-
diciário no Legislativo.
"Há uma grande intromis-
são do poder Judiciário
no Legislativo. Nós fica-
mos equiparados a esta-
dos que não têm 500 mil
eleitores. Com a decisão
nós perderemos 20% da
força na bancada federal.
É uma perda significativa.
Nós estamos na luta pela
manutenção da represen-
tatividade e que essa seja
uma decisão do Congres-
so, e não do Judiciário",
disse.

Já o coordenador da
bancada do Rio Grande
do Sul na Câmara dos
Deputados, Ronaldo No-
gueira (PTB) evitou fazer
críticas à decisão do TSE.
Apesar de discordar do
novo cálculo, o deputado
ressalta que não há in-
constitucionalidade na
determinação judicial.

"Decisão judicial não
se discute, se cumpre. A
decisão ocorreu em cima
da legislação vigente",
afirmou.

LUIZ CARLOS DE ME-
DEIROS, CPF n. 796.012.198-
20, anteriormente estabelecido
em Itapetininga –SP, na Rua
José Bonifacio, 698, com ramo
de atividade de “tapeçaria”, con-
forme inscrição municipal n. 1-
16.584-52-15, DECLARA o ex-
travio de 02 (dois) talões de
nota fiscal de prestação de ser-
viços, série “A”, com numera-
ção de 001 a 100, sem uso e do
livro de registro de prestação de
serviços.
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POLICIAIS

Adriana Quintella Ozi
advogada

R. Vicente Eugênio Piedade, 230 - Vila Barth
CEP 18205-610 - ITAPETININGA -SP

e-mail: adrianaozi@aei.com.br
 (15) 3272-4447

Natação & Fitness

 * Atividades : Natação - Hidroginásti-
ca - Acqua Mix - Musculação
* Programas : Bodypump - Power Jump -
Bodycombat

Rua Benedito Leonel Ferreira, 71 / Tel: 3373-3535/3511-5174

Não podia faltar rit-
mo, harmonia e melodia
na comemoração do
aniversário de 156 anos
do Corpo Musical da
Polícia Militar, ocorri-
da na manhã de segun-
da-feira (8), na Água
Fria, zona norte da Ca-
pital. A Camerata do
Corpo Musical e a Ban-
da Regimental de San-
tos arrancaram aplausos
e pedidos de bis duran-
te  a  homenagem a
“eternos” ex-comandan-
tes da instituição e en-
trega de láureas e meda-
lhas a oficiais e praças

Corpo Musical da PM faz
156 anos ao som de camerata

na Academia de Policia
Militar do Barro Bran-
co.

O Corpo Musical “é
a mais antiga unidade da
Polícia Militar”, desta-
cou seu comandante,
major Renato Maximi-
ano da Silva, falando
para uma platéia de po-
liciais músicos, entre
eles muitos “veteranos”
aposentados,  e  seus
“padrinhos” e “madri-
nhas”. Na mesa de hon-
ra, vários “eternos” ex-
comandantes da corpo-
ração  - os tenentes-co-
ronéis João Antão Fer-

nandes, Antonio Do-
mingues, Rodolfo An-
tonio Cosignani, major
Jonas Vicente de Oli-
veira - e o representan-
te da Diretoria de Ensi-
no da PM, capitão Ro-
gério Alexandre da Sil-
va, além de convidados
especiais.

Criada em 7 de abril
de 1857, com apenas
dezessete soldados mú-
sicos e um sargento re-
gente, a banda cresceu
ao longo dos anos e se
apresentou em numero-
sos comemorações cí-
vico-históricas, como a
inauguração em São
Paulo do Viaduto do
Chá (1892), Avenida
Paulista (1891) e o Te-
atro Municipal (1911).

Até  o  imperador
Dom Pedro II gostou de
ouvir os músicos poli-
ciais em 1886, quando

veio a São Paulo. O
monarca ficou tão im-
pressionado fez ques-
tão de levar a banda para
acompanhá-lo pela visi-
ta a algumas cidades do
interior paulista. Em
1906, o Corpo Musical
passou a participar das
instruções da Missão
Militar Francesa, que
veio a São Paulo para
orientar a então Força
Pública. A banda incor-
porou um modelo fran-
cês, de marchas e do-
brados, posicionamento
e continências, que ain-
da continua seguindo.

Apresentações
A “vocação” de levar

entretenimento ao pú-
blico continuou e se
expandiu, diz seu co-
mandante. Atualmente,
as “solici tações” de
apresentações do Corpo
Musical chegam a duas
por dias e cerca de 700
por ano. Aniversários de
cidades e batalhões, ce-
rimônias nos poderes
legislativo, judiciário e
executivo, casamentos,
formaturas, entrega de
viaturas, cerimônias cí-
vicas e militares e fes-
tividades em escolas e
outros eventos festivos.

Para atender essa de-
manda de “solicitações”
musicais, o Corpo Mu-
sical é composto atual-
mente por uma Banda
Sinfônica, com 54 ins-
trumentistas de sopro,
percussão e contrabai-
xo; duas bandas menores
(seções de banda), cada
uma com vinte músicos;
um coral masculino;
uma Camerata de cor-
das, com nove integran-
tes; e o grupo Jazz Band,
formado com músicos
da Banda Sinfônica.

Existem ainda várias
bandas menores no inte-
rior, todas subordinadas
ao Corpo Musical, em
batalhões de Osasco,
Mogi das Cruzes, São
José dos Campos, San-
tos, Araraquara, Ribei-
rão Preto, Bauru, Marí-
lia, Presidente Pruden-
te, Araçatuba, Sorocaba,

Campinas, São José do
Rio Preto e outras cida-
des. No total, são cerca
de 160 músicos.

Reforma
Os policiais dividem

seu tempo com polici-
amento ostensivo, feito
de segunda a sexta-fei-
ra, na região central de
São Paulo, e ensaios
musicais, realizados
provisoriamente nas
instalações da Acade-
mia de Polícia Militar
do Barro Branco. A sede
permanente, localizada
na Rua Jorge Miranda,
Luz, de frente para a
Capela Militar e ao lado
do 2º Batalhão de Cho-
que,  passa por uma
“grande reforma”, diz o
major Renato Maximi-
ano.

O auditório receberá
um “tratamento acústi-
co” especial para me-
lhorar a qualidade das
performances musicais,
que serão feitas para o
“público interno e ex-
terno”. A previsão é que
a reforma seja concluí-
da até dezembro.

O major Maximiano
revela que já foram en-
caminhados dois proje-
tos de tombamento ao
Conselho de Defesa do
Patrimônio Histórico,
Arqueológico, Artístico
e Turístico (Condepha-
at) - um propõe o tom-
bamento da sede no
bairro da Luz e o outro,
do próprio Corpo Mu-
sical, como valor histó-
rico e artístico.

Para fazer parte do
Corpo Musical, o poli-
cial militar já deve ter
formação musical e se
submeter a um teste. Se
for aprovado, será trans-
ferido para aquela uni-
dade, onde passará a en-
saiar regularmente e
participará de cursos de
aperfeiçoamento. Os
instrumentos são cedi-
dos pela instituição, que
ganha um presente es-
pecial no seu aniversá-
rio de 156 anos, com-
pletados domingo (7).

“Presente” de aniver-

sário
O “presente” de ani-

versário que o Corpo
Musical ganhou é o so-
nho de consumo de todo
músico - instrumentos
de nível profissional,
que chegam em três lo-
tes, todos importados.
São clarinetes, trombo-
nes, clarones, trompe-
tes, sax e outros, totali-
zando cerca de 100 uni-
dades. O primeiro lote já
chegou e está sendo dis-
tribuído.

O orgulho de tocar
num instrumento novo
de primeira linha é visí-
vel na fisionomia dos
policiais músicos, que
não desafinam e não per-
dem o ritmo nem nos
momentos de descontra-
ção durante os ensaios
semanais. Na cerimônia
de aniversário foram en-
tregues quinze láureas
de mérito pessoal e cin-
co medalhas de valor
militar, em cinco graus
de distinção, a oficiais e
praças músicos.

Os músicos milita-
res não poderiam de
deixar de animar sua
própria festa, o que foi
feito pela sua Camera-
ta de cordas, que exe-
cutou a Canção do Cor-
po Musical, e pela Ban-
da Regimental de San-
tos durante a entrega
das láureas e medalhas
feita pelos padrinhos e
madrinhas dos agracia-
dos.

Sob a regência do
sub tenen te  Robe r to
Serino da Cruz, a Ban-
da Regimental de San-
tos, com doze instru-
mentistas e três per-
cussionistas, fez a pla-
téia vibrar, aplaudir em
pé e  pedi r  b is ,  com
mús icas  popu la re s
como Entra na Minha
Casa e Na Moral. Os
instrumentos de ma-
deira e metal, ritmados
pela percussão de um
bumbo, um pandeiro e
uma caixa, fizeram a
sinfonia perfeita com a
batuta do regente Seri-
no.
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Dr. Carlos Alberto do Nascimento
Telefone para Contato      3271-0889

CROSP-5.209

Rua Alberto Ernesto Güinter, 22 - Rechã - Tel.: 3307-3152
Rua Natal Favalli, 519 - Angatuba - Tel.: 3255-1205
Rua Monsenhor Soares, 1.032 - Centro - Itapetininga/SP

Clinica GerClinica GerClinica GerClinica GerClinica Geral - Oral - Oral - Oral - Oral - Ortodontia -todontia -todontia -todontia -todontia -

ImplantesImplantesImplantesImplantesImplantes

Cirurgias Avançadas

* Clínica *Pet Shop

* Banho e Tosa  *Rações

*Medicamentos/Vacinas

Rua Lopes de Oliveira, 125
Centro-Itapetininga/SP

Internet
gratuita WI-FI.
Venha conferir

A projeção de analistas de
instituições financeiras pes-
quisadas pelo Banco Central
(BC) para a inflação oficial,
medida pelo Índice Nacional
de Preços ao Consumidor
Amplo (IPCA), é 5,71%,
este ano. Essa é a mesma es-
timativa divulgada na semana
passada. Para 2014, a pro-
jeção subiu de 5,60% para
5,68%.

As estimativas estão aci-
ma do centro da meta de in-
flação, 4,5%, mas abaixo do
limite superior de 6,5%. O
aumento da inflação pode le-
var o BC a subir a taxa bási-
ca de juros, a Selic para cali-
brar os preços. Mas a expec-
tativa das instituições financei-
ras é que essa alta não ocor-
ra já na reunião do Comitê de
Política Monetária (Copom)
do BC marcada para os dias
16 e 17 deste mês. A expec-
tativa para essa reunião é que
a Selic seja mantida no atual
patamar (7,25% ao ano).
Mas, ao final de 2013, a Se-
lic deve estar a 8,5% ao ano,
de acordo com as projeções
dos analistas. Essa é a mes-
ma projeção para o final do
próximo ano.

A pesquisa do BC tam-
bém traz a mediana das ex-
pectativas para a inflação
medida pelo Índice de Pre-

A presidenta Dilma
Rousseff disse no dia 1º
que o governo federal
deve entregar um total de
8.685 creches até 2014,
superando a meta estabe-
lecida de 6 mil. As unida-
des, segundo ela, pode-
rão ser construídas por
meio de Regime Diferen-
ciado de Contratação,
processo considerado
pelo governo como me-
nos burocrático, mais ágil
e mais seguro.

Outra novidade, de
acordo com a presiden-
ta, é que o Ministério da
Educação fez uma licita-
ção para escolher um
projeto padrão de creche
pré-moldada. A ideia é
que a unidade passe a ser
construída de forma mais
rápida. O prazo para en-
trega, segundo Dilma,
pode ser reduzido em até
três anos, sendo que o
modelo fica 20% mais ba-
rato.

“Essa creche pré-mol-

A empresa brasileira San-
tos Lab lançou nesta terça-
feira (9) no Rio de Janeiro um
"drone", como são chamados
os veículos aéreos não tripu-
lados (vants, na sigla em por-
tuguês), que decola na verti-
cal e passa a voar na horizon-
tal sem perder altitude.

O lançamento ocorreu
durante a Feira Internacional
de Defesa e Segurança
(Laad), que ocorre nesta se-
mana no Rio Centro, no Rio.
Segundo a empresa, é um
modelo inédito no mundo
com esta capacidade.

O drone, chamado de
Orbis, é redondo, não tem
asas, e foi feito com tecnolo-
gia nacional. Tem 90 centíme-
tros de diâmetro e pesa 1,5
quilo. Funcionando a base de
bateria, tem autonomia de até

O embaixador brasileiro
Roberto Carvalho de Aze-
vêdo, de 55 anos, que con-
corre ao cargo de diretor-
geral da Organização Mun-
dial do Comércio (OMC),
enfrenta desdo do dia 2  nova
etapa na disputa, em Gene-
bra, na Suíça. É o início das
consultas informais aos paí-
ses que integram a organiza-
ção sobre suas preferências
entre os nove candidatos à
função. A decisão final ocor-
re até 31 de maio.

O processo de escolha do
diretor-geral da OMC é con-
duzido de tal maneira que se
obtenha um nome de consen-
so. Não há voto, mas dispu-
ta entre os que detêm mais
apoio entre os integrantes do
órgão. Além de Azevêdo,
concorrem à direção-geral da
OMC Alan John Kwadwo
Kyerematen, da Gana; Ana-
bel González, da Costa Rica;
Mari Elka Pangestu, da Indo-

Empresa brasileira lança drone que
decola na vertical e voa na horizontal

uma hora e dez minutos.
Segundo um dos sócios

da Santos Lab, Gilberto Bu-
ffara, o produto pode ser uti-
lizado para o monitoramento
de segurança e em opera-
ções policiais também à noi-
te.

A empresa também ven-
de os vants usados pela Ma-
rinha e espera comercializar
os aviões na feira, que rece-
be delegações de 61 países
e é a maior do segmento na
América Latina.

O G1 divulgou em março
um levantamento inédito
apontando que mais de 200
drones estão em operação no
Brasil sem que exista regula-
mentação para o uso civil e
comercial destas aeronaves.
Desde então a indústria naci-
onal pressiona a Agência

Nacional de Aviação Civil
(Anac) a regulamentar o se-
tor. Até o momento, apenas
dois vants civis - os da Polí-
cia Federal - são autorizados
a voar nos céus do país.

Os drones - zangão ou
zumbido, em inglês - desem-
penham funções que antes
dependiam de aviões e heli-
cópteros tripulados, buscan-
do maior eficiência e alcan-
ce, redução de custo e mais
segurança.

A Anac informou que
não proíbe que uma em-
presa fabrique vants, mas
que a empresa não pode
operar essas aeronaves
sem a homologação. Se-
gundo a agência, "a em-
presa Santos Lab não
possui nenhuma certifica-
ção de vants".

Candidatura de brasileiro à
OMC entra em etapa decisiva

nésia; Tim Groser, da Nova
Zelândia; Amina C. Moha-
med, do Quênia; Ahmad
Thougan Hindawi, da Jordâ-
nia; Herminio Blanco, do
México, e Taeho Bark, da
Coreia do Sul.

O Ministério das Rela-
ções Exteriores informou que
serão três rodadas de consul-
tas. Na primeira, de 2 a 9 de
abril, há as indicações de
cada um dos membros da
OMC. Os cinco nomes mais
votados avançarão para a
rodada seguinte, que ainda
não teve as datas anunciadas.

Na segunda etapa, serão
selecionados dois nomes,
que disputarão a rodada final
de consultas. O processo
deverá estar concluído até 31
de maio. O candidato seleci-
onado deverá assumir em se-
tembro, quando termina o
mandato do atual diretor-ge-
ral, o francês Pascal Lamy,
que tomou posse no cargo em

2008.
Desde o lançamento de

sua candidatura, em 28 de
dezembro de 2012, o brasi-
leiro visitou as capitais de 46
países-membros da organiza-
ção para apresentar suas pro-
postas. Azevêdo esteve na
América do Sul, Europa,
América Central, no Caribe
e na África, assim como na
Ásia e no Oriente Médio.

Segundo Azevêdo, suas
propostas baseiam-se em
três pilares: as negociações,
o monitoramento dos acor-
dos existentes e a solução
de controvérsias. De acor-
do com ele, as negociações
exigem atenção dos mem-
bros da OMC. O brasileiro
alerta que sem a reativação
das negociações, a organi-
zação corre o risco de per-
der credibilidade e relevân-
cia como instrumento para
liberalizar o comércio inter-
nacional.

Mercado mantém em 5,71% estimativa
de inflação oficial em 2013

ços ao Consumidor da Fun-
dação Instituto de Pesquisas
Econômicas (IPC-Fipe),
mantida em 5,26%, este ano,
e em 5%, em 2014.

A projeção para o Índice
Geral de Preços - Dispo-
nibilidade Interna (IGP-
D I )  f o i  a l t e r a d a  d e

4,87% para 4,83%, este
a n o ,  e  d e  5 , 1 %  p a r a
5,14%, em 2014. Para o
Índice Geral de Preços -
Mercado (IGP-M), a es-
timativa foi ajustada de
5,12% para 4,92%, este
a n o ,  e  m a n t i d a  e m
5,31%, em 2014.

Dilma: governo quer
ampliar número de

creches por meio de RDC
dada tem conforto térmi-
co para que as crianças
não passem calor nos me-
ses mais quentes, nem
frio durante o inverno. As
salas de aula têm de ter
uma boa acústica. E a em-
presa responsável pela
construção tem de garan-
tir que a obra seja de qua-
lidade e que dure muitos
anos”, explicou.

No programa semanal
Café com a Presidenta,
Dilma fez um balanço das
creches em todo o país.
Segundo ela, desde o iní-
cio do governo, 612 uni-
dades foram entregues,
2.568 estão em obras e
2.217 foram contratadas,
totalizando 5.397. O go-
verno seleciona agora
projetos de municípios
para financiar a constru-
ção de mais 3.288 cre-
ches até 2014.

“O processo funciona
assim: o prefeito indica o
terreno onde a creche vai
ser construída e faz um

projeto mostrando as ne-
cessidades de vagas na-
quela localidade. Aí, nós
avaliamos o projeto e, se
ele for aprovado, nós re-
passamos o dinheiro para
a construção da creche.
A seleção já está aberta e
vai ficar aberta até o dia
31 de maio. É muito im-
portante que os prefeitos
participem, mandando
todos os dados para o
Ministério da Educação”,
destacou.

O governo federal, de
acordo com a presiden-
ta, vai financiar a constru-
ção das creches, pagar a
manutenção da unidade
até a chegada dos recur-
sos do Fundo de Manu-
tenção e Desenvolvimen-
to da Educação Básica e
de Valorização dos Pro-
fissionais da Educação
(Fundeb) e, no caso de cri-
anças do programa Bolsa
Família, contribuir com
50% a mais para a manu-
tenção dessas escolas.
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Vende-se 7 galoes de defensivo Agricola
GLIZ MAX fone: 96204484

Vende-se 30 novilha Nelore 96204484

G.E.AP.A - Grupo de Evangelização e Apoio
aos Portadores da AIDS - Itapetininga/SP

OS MELHORES PRODUTOS E OS
MENORES PREÇOS!!!

R.: Padre Albuquerque, 182

Kit Medidor de Glicemia Performa – R$
39,90

(Monitor + Lancetodor+agulha)
Balança Digital – R$ 49,90

Fita teste Accu Chek Active c/ 50 n – R$
75,00

Fita teste Accu Chek Performa c/ 50 n – R$
79,00

Monitor de pressão digital pulso Omron R$
159,00

Temos Fraldas Geriatricas
Cobrimos Qualquer oferta da concorrencia

Folha Social

Amanhã, às  20 hs.,reprisando  sábado(20 hs)  e  domingo(19 hs), no
teatro do Sesi, estará  se  apresentando  o   Grupo  de   Danças
Brincante,em  espetáculo  livre  para  todas  as  idades   e  cujo  tema  será
o  escritor  baiano  Jorge  Amado. Os  artistas  usam  o  teatro, a  música,
a  dança  e  o  circo  para as  encenações, dando  vida   a  personagens  da
literatura do  escritor. Um espetáculo  tem raízes  nacionais, como  festas
populares, crenças,  tradições  e  sensualidade  do  povo.  Os  ingressos
gratuitos  devem  ser  retirados  com  uma hora  de  antecedência.

O  primeiro  dos  quatro principais  “shows” da 44ª Expo-Agro  de
Itapetininga,  no  dia 19,  terá  dupla  atração  de  destaque  na
música  sertaneja: Teodoro &  Sampaio , Israel  &  Rodolfo. Outros
três,nas noites  de ingressos  pagos, serão: dia 20, Luan   Santana;
dia 26, Victor  &  Leo; dia  27, a  nova  sensação  nacional, Munhoz
&  Mariano.

No  próximo  dia  20(sábado), às  19  hs., na  sede  social  do  Clube
Venâncio   Ayres, será  encenada  a  peça “Petúnia, a  Galinha  Pintadi-
nha”, uma  divertida  Festa  no  Galinheiro. Os ingressos,a  preços
especiais, estão  à  venda  na  secretaria do  clube  e  em mais dois  pontos
comerciais,com   descontos  para  mesas    e  associados.

Dia  19, Teodoro & Sampaio,
Israel & Rodolfo, abrem  os

principais shows da Expo-Agro

Teatro “Brincante” amanhã
no Sesi,em  homenagem

a  Jorge  Amado

Dia  20, no  Clube  Venâncio
Ayres , teatro  infantil -

“A Galinha  Pintadinha”



página 6 FOLHA DE ITAPETININGA  Quinta-feira, 11 de abril de 2013.Edição nº - 6.372

Auto Escola CFC A E CFC B

Av. Francisco Válio, 438 - Centro- Itapetininga - SP
Fone: (15) 3271-2273

...35 anos de tradição
Curso para renovação de carteira
de habilitação diurno e noturno

A ajuda aos países po-
bres sofreu em 2012 sua
maior queda desde 1997,
sob efeito da crise mun-
dial e das medidas de aus-
teridade em vigor nos pa-
íses mais ricos, anunciou
nesta quarta-feira a Orga-
nização de Cooperação e
de Desenvolvimento
Econômico (OCDE), que
prevê uma "recuperação
modesta" este ano.

De acordo com o ba-
lanço provisório para o
ano passado divulgado
pela organização, a ajuda
pública ao desenvolvi-
mento (APD) diminuiu
quase 4% em um ano,
após ter sofrido uma que-
da de 2% em 2011 em
relação ao nível recorde
de 2010.

"Se excluirmos 2007,
que corresponde ao fim
das operações excepcio-
nais de alívio da dívida, a
queda observada em 2012
é a maior desde 1997",
indicou o clube dos paí-
ses ricos em um comuni-
cado.

"Esta é a primeira vez
desde 1996-1997 que a
ajuda se contrai por dois
anos consecutivos", res-
saltou a OCDE.

A APD global foi de
125,6 bilhões de dólares,
ou 0,29% da riqueza na-
cional acumulada dos vá-
rios doadores, um núme-
ro abaixo da taxa de
0,31% alcançada em
2011.

A organização observa
que "também houve uma
transferência de ajuda
dos países mais pobres
para países de renda mé-
dia".

As maiores quedas fo-

Ajuda a países pobres
em 2012 sofre maior

queda desde 1997
ram registradas pelos do-
adores que foram mais
atingidos pela crise,
como a Grécia (-17,0%),
Espanha (-49,7%) e Itália
(- 34,7%).

A APD da França, o
quarto país em volume de
ajuda, também diminuiu
em 1,6%. Ela representa
apenas 0,45% da riqueza
nacional do país, contra
0,46% em 2011 e 0,50%
em 2010, ainda longe da
meta de 0,7% teorica-
mente fixada para 2015.

A ajuda do maior doa-
dor, os Estados Unidos,
caiu 2,8%, e a do Reino
Unido, o terceiro dador,
teve uma redução de
2,2%. A assistência da
Alemanha, a segunda em
volume, retrocedeu
0,7%.

Os países que atingi-
ram ou ultrapassaram a
meta de 0,7%, permane-
cem os mesmos: Dina-
marca, Luxemburgo, No-
ruega, Holanda e Suécia.

Embora o total líquido

da ajuda tenha reduzido, a
ajuda bilateral destinada a
projetos e programas de
desenvolvimento (ou
seja, excluindo a redução
da dívida e ajuda humani-
tária) cresceu 2,0% ao
preço e taxas de câmbio
constantes, indicou a
OCDE.

A ajuda bilateral à
África Subsaariana foi de
26,2 bilhões de dólares,
um declínio de 7,9% em
relação a 2011. A ajuda ao
continente africano caiu
9,9%, ficando em 28,9
bilhões de dólares em
2011, após um ano mar-
cado pelo apoio excepci-
onal concedido para al-
guns países da África do
Norte, na esteira da "Pri-
mavera Árabe".

O grupo dos países
menos desenvolvidos
(PMD) também viu a aju-
da APD bilateral líquida
sofrer um declínio de
12,8%, caindo para cer-
ca de 26 bilhões de dóla-
res.

A Novacap reabriu nes-
ta terça-feira (9) o proces-
so de licitação para insta-
lação de equipamentos de
comunicação visual no Es-
tádio Nacional de Brasília.
O edital inicial havia sido
suspenso em fevereiro, de-
pois que o Tribunal de
Contas identificou possível
sobrepreço Com isso, o
valor estimado para o con-
trato caiu de R$ 9,3 mi-
lhões para R$ 7,1 milhões.

Em nota, o GDF infor-
mou que a redução de
23,6% ocorreu por causa
de uma mudança na me-
dotologia de cálculo dos
valores dos itens a serem
contratados. O governo
disse que a tomada de pre-
ços dos equipamentos pas-
sou a considerar o menor
preço do item a ser con-
tratado, em vez do levan-
tamento global dos valo-
res.

Ainda de acordo com o
GDF, todos os esclareci-
mentos pedidos pelo tribu-
nal foram prestados. O
novo pregão deve ocorrer
no próximo dia 22.

Os equipamentos que

Por maioria, os líderes
da Câmara dos Deputa-
dos negaram nesta terça-
feira (9) conceder o cará-
ter de urgência para que
os projetos de reforma
política relatados pelo de-
putado Henrique Fontana
(PT-RS) fossem aprecia-
dos pelo plenário antes de
serem analisados pelas
comissões da Casa. A
proposta de Fontana, de-
batida nesta tarde pelo
colégio de líderes, consis-
te em uma Proposta de
Emenda à Constituição
(PEC) e um projeto de lei.

Em reunião para tratar
sobre o assunto, no gabi-
nete da presidência da

Falta de acordo impede votação
da reforma política na Câmara

Câmara, boa parte dos lí-
deres defendeu que a vo-
tação das propostas fos-
se, mais uma vez, adiada.
Há resistência entre os
partidos em torno de pon-
tos polêmicos da reforma,
como o fim das coligações
para eleições proporcio-
nais.

Com a decisão das li-
deranças, o presidente da
Câmara, Henrique Eduar-
do Alves (PMDB-RN),
informou ao final da reu-
nião que a Casa tentaria
votar uma PEC relatada
pelo líder do PSD, depu-
tado Eduardo Sciar ra
(PR), que trata da coinci-
dência de todas as elei-

ções em um mesmo ano.
No entanto, Alves ponde-
rou que alguns partidos
advertiram que irão obs-
truir até mesmo a votação
dessa proposta.

"É  o  começo .  Há
quantos anos ouço falar
que a reforma política é
prioridade, mas na hora de
votar sempre se busca um
consenso impossível e há
uma dificuldade de cons-
truir uma maioria. Esta
Casa tem que começar a
votar, como puder, a re-
forma política. Se não
pode votar três itens, vote
um. Espero que comece
na noite de hoje e tenha
seguimento na semana se-

guinte", disse Alves.
Em fevereiro, o presi-

dente da Câmara havia
prometido colocar em vo-
tação, em abril, a propos-
ta de reforma política ela-
borada nos últimos anos
por Fontana. À época,
Alves enfatizou que a ma-
téria seria discutida em
plenário mesmo que não
se obtivesse "consenso"
em torno do tema.

Na tarde desta terça, o
peemedebista alegou que
as propostas de Fontana
não estavam habilitadas
para serem levadas ao
plenário. De acordo com
Alves, como a PEC do
parlamentar do PT ainda

não obteve aval de uma
comissão especial, uma
das alternativas para ha-
bilitá-la à votação seria
que ele tivesse chamado
para si a responsabilida-
de de autorizar a aprecia-
ção pelos parlamentares.

Ele, contudo, disse que
queria o consenso dos lí-
deres para tomar essa de-
cisão. Como não foi pos-
sível garantir o aval das li-
deranças, decidiram que o
projeto deveria seguir o
trâmite normal no Legisla-
tivo. "A grande maioria
entendeu que deveria se-
guir o procedimento nor-
mal, aguardando o pare-
cer da comissão especial

para então levar ao plená-
rio", observou.

Envolvido com a refor-
ma política desde 2011,
Fontana lamentou que os
deputados tenham se ne-
gado, novamente, a votar
suas propostas.

"Infelizmente, a deci-
são da maioria dos líderes
foi por não votar uma re-
forma política mais ampla,
como o país precisa. En-
tendo que o principal pro-
blema da democracia bra-
sileira é que ela se trans-
forma mais em uma demo-
cracia do dinheiro e me-
nos em uma democracia
de ideias", criticou o pe-
tista.

Após contestação de
tribunal, GDF reduz em

23,6 % pregão para estádio

vão ser licitados incluem a
instalação de placas de ba-
nheiros, sinalização de lo-
calização de assentos, di-
recionamento do público e
sistemas de alerta, adver-
tência e emergência. A co-
municação visual abrange
também a área externa do
Complexo Esportivo Ayr-

ton Senna.
Segundo o conselheiro

Renato Rainha, várias irre-
gularidades foram cometi-
das durante o processo de
licitação, entre elas o fato
de a Novacap ter apre-
sentado o preço-base de
placas de alumínio a um
valor bem superior ao pra-
ticado no mercado.

Outra exigência para
autorizar a retomada da
disputa era de que o pre-
gão fosse eletrônico, per-
mitindo maior competitivi-
dade entre empresas e pos-
sibilitando a redução de
preços. Segundo Rainha, o
tribunal permitiu, excepci-
onalmente, que o pregão
fosse presencial devido ao
curto prazo até a Copa das
Confederações.

O conselheiro reiterou,
no entanto, que o contrato
com a empresa vencedora
só poderá ser fimado me-
diante a comprovação,
pela Novacap, de que os
R$ 7 milhões estão de
acordo com os valores
praticados no mercado.
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Classificação no sufo-
co é a nova moda da Liga
dos Campeões. Após os
épicos avanços de Real
Madrid e Borussia Dort-
mund, na última terça-fei-
ra, o Barcelona precisou
suar a camisa para elimi-
nar o Paris Saint-Germa-
in, nesta quarta, na Espa-
nha. Após começar com
Messi no banco e sair
atrás no placar, o time an-
fitrião colocou o argenti-
no em campo e buscou um
empate por 1 a 1, resul-
tado que colocou o Barça
nas semifinais.

Os 96.022 torcedores
que foram ao Camp Nou
ficaram calados quanto o
argentino Pastore recebeu
ótimo passe de Ibrahimo-
vic, aos cinco minutos do
segundo tempo, ganhou
na corrida de Daniel Al-
ves e bateu cruzado para
fuzilar Valdés. Só aí o téc-
nico Tito Vilanova resol-
veu lançar Messi, no lugar
do inoperante Fábregas.

A entrada do camisa
10, mesmo ainda se recu-
perando de lesão muscu-

O Botafogo confirmou
a boa fase, bateu o Fri-
burguense por 3 a 1 e é o
primeiro time a se garan-
tir nas semifinais da Taça
Rio. O triunfo é o sétimo
seguido do Alvinegro,
que não é derrotado des-
de a primeira fase da Taça
Guanabara - 1 a 0 para o
Flamengo. Os gols foram
marcados por Bolívar,
Fellype Gabriel e Vitinho.
Marcelo descontou para
os visitantes.

O jogo contou também
com o retorno de Seedorf
ao Botafogo após dois
jogos fora. O holandês
teve participação apaga-
da, tendo como destaque
uma cobrança de falta no
travessão na etapa com-
plementar. Com 15 pon-
tos, o Alvinegro não pode
mais ser alcançado pelas
demais equipes e brigará
com o Volta Redonda pela
liderança do Grupo A.

O jogo começou com
o Botafogo pressionando
o adversário e utilizando
as laterais para chegar ao
gol adversário. Dessa for-
ma a equipe quase abriu
o placar com Fellype Ga-
br ie l ,  de  cabeça,  mas
Adílson fez boa defesa.
Porém, o gol Alvinegro
não demoraria a sair. Aos
14min, Bolívar aproveitou
saída errada do goleiro

O cubano radicado no
Brasil Pelé Landy admitiu que
quase brigou nas ruas de Cu-
ritiba com Anderson Silva na
última terça-feira, mas afirmou
que esse tipo de situação não
é benéfica para nenhum dos
lados. Por isso, apela para
que o desafeto aceita uma luta
no UFC.

Pelé já declarou por di-
versas vezes insatisfação com
o antigo companheiro de equi-
pe por este ter declarado em
sua biografia uma história em
que o cubano o molha, junto

Barça leva susto, mas arranca empate com
o PSG e vai às semis pela 6ª vez seguida

lar na coxa direita, alterou
completamente o duelo. O
PSG passou a atuar total-
mente recuado, e se segu-
rava à base dos desarmes
do brasileiro Alex e das
defesas do goleiro Sirigu.

Mas, como diz o famo-
so ditado, água mole em
pedra dura tanto bate até
que fura. Famoso por ser
um talismã do Barcelona
e sempre marcar em jogos
decisivos, o atacante Pe-
dro aproveitou jogada ini-
ciada por Messi e dispa-
rou uma bomba de pé es-
querdo para balançar as
redes do time visitante.

Como o primeiro jogo
havia sido 2 a 2 em Paris,
a equipe francesa foi obri-
gada a buscar mais um gol
para tentar sair classifica-
da do Camp Nou, mas o
Barcelona se trancou com
as entradas do zagueiro
Bartra e do volante Song,
que seguraram o ímpeto
adversário e asseguraram
a classificação dos cata-
lães para sua sexta semi-
final seguida de Champi-
ons League.

Botafogo bate Fribur-
guense, emplaca 7ª vitória
seguida e avança à semi

do Friburguense e acer-
tou o ângulo esquerdo: 1
a 0.

Com a vantagem no
placar, o Friburguense
largou a postura defensi-
va e passou a atacar. O
espaço criado foi decisi-
vo e o Botafogo ampliou.
Aos 31min, Diego Guer-
ra recuou bola para Adíl-
son, mas o passe saiu
curto. Fellype Gabriel se
antecipou, driblou o go-
leiro e fez o segundo da
equipe. O time de Gene-
ral Severiano estava de-
terminado a matar o jogo
ainda no primeiro tempo,
mas esbarrou na trave,
em finalizações de Rafa-
el Marques e Lodeiro.

Na volta do intervalo,
o Botafogo mudou sua
postura. Sem a mesma
agressividade, o Fribur-
guense passou a gostar
do jogo e teve algumas
oportunidades para dimi-
nuir. A mais clara ocorreu
aos 8min com Lohan, que
entrou no lugar de Ziqui-

nha. O atacante demorou
muito após receber pas-
se de Rômulo e chutou
por cima do gol após a
chegada de Jefferson. O
Alvinegro respondeu ape-
nas aos 17min em co-
brança de falta de See-
dorf, que acertou no tra-
vessão de Adílson.

Pressionado, o técnico
Oswaldo de Oliveira co-
locou Vitinho em campo
na vaga de Fellype Ga-
briel, além de Renato no
lugar de Rafael Marques.
E o xodó resolveu. O ca-
misa 31 precisou de 13
minutos em campo para
deixar sua marca. Ele re-
cebeu passe na entrada
da grande área e, livre de
marcação,  escolheu o
canto direito e sacramen-
tou a vitória do Botafo-
go. Nem mesmo o gol de
Marcelo no fim ameaçou
o triunfo do Alvinegro,
que chega à semifinal da
Taça Rio com 100% de
aproveitamento neste se-
gundo turno.

Rival que desafiou Anderson
Silva na rua apela e pede a

campeão luta no UFC
com sua filha, por passar em
uma poça d´água de carro.

Landy também ficou insatis-
feito pelo fato de o atual cam-
peão dos médios do UFC ter
falado que as duas derrotas para
o cubano nas regras do Muay
thai terem sido injustas. Pelé en-
controu com o Spider na terça
pela primeira vez desde que leu
a biografia, há um ano.

"Nos dávamos muito bem
antes disso. Eu fiquei sem en-
tender nada do porque de ele
escrever tudo isso. Mas [a con-
fusão terça] aconteceu devido

às inúmeras mentiras que ele es-
creveu. Eu precisava perguntar
pra ele isso. Acabei questionan-
do ele, que deu de ombros pra
mim e me xingou. Acabamos
nos xingando e ficamos em base
pra lutar, até chegar a escolta
dele. Mas é triste porque erro
estar longe dessas confusões de
rua. Isso não é bom pra ninguém.
Só quero uma luta com ele",
afirmou.

Pelé Landy foi um dos mai-
ores expoentes do vale tudo
nacional no início da década de
90 e tem em seu cartel vitória
sobre Matt Hughes, ex-cam-
peão e membro do Hall da
Fama do UFC por ter o maior
número de vitórias da história da
competição.

O cubano diz que não quer
mais confusões fora dos ringues
e implora por uma luta com An-
derson no UFC para que a rixa
entre os dois tenha um ponto fi-
nal.  Reclama que nunca lutou
pela organização americana por
ela ser manipulada pelo atual
campeão dos médios, que não
o deixa entrar.

"Quero que a mesma políti-
ca que ele usa pra eu ficar de
fora, que faça pra eu adentrar
ao UFC. Eu acho que sim [An-
derson manipula pra Landy não
entrar]. Ele é o Rei do UFC,
manda e desmanda. Não há
dúvida nenhuma de que ele faz
isso."

"Ele me desafiou duas vezes
e deixou a  minha vida impossí-
vel de tanto que enchia o saco.
Ganhei, dei a revanche. Agora
ele tem que dar essa luta pra
mim também. Vou entrar den-
tro da mente dele fazer com que
ele erre. Tenho meus cotovelos
na trocação."
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O bom senso exige a conciliação
da preservação ambiental com

a dedicação à questão social
Em todos os seto-

res existem os mais
moderados, que se
pautam pelo bom sen-
so, e também existem
os mais radicais. Na
área ambiental isso
também é diferente.
Os verdadeiros ambi-
entalistas são aqueles
que entendem que a
preservação ambien-
tal deve se conciliar
com a questão social
e tudo fazem para que
as leis sejam compre-
endidas antes de
qualquer caráter pu-
nitivo. Já na outra
ponta da linha exis-
tem aqueles que se
baseiam apenas nas
teorias e não olham
para o difícil momen-
to social que estamos
atravessando.

Muitos pequenos
proprietários rurais
acabam sendo penali-
zados por desconhe-
cimento da legisla-
ção. Agem de boa fé
dentro da luta pela
sua sobrevivência.
Muitas vezes a sim-
ples construção de um
pequeno açude de
água do gado, é sufi-
ciente para complicar
a vida de um traba-
lhador honesto. Por
isso mesmo, é preci-
so orientar antes de
punir. É claro que os
grandes devastadores
como, por exemplo,
aqueles que agem na
Amazônia, precisam

ser punidos com rigor.
Mas, entre eles, e ou-
tros, que estão lutan-
do desesperadamente
para não deixar a fa-
mília passar fome, vai
uma diferença muito
grande.

Nestes últimos tem-
pos, surgiu uma dis-
cussão sobre as áreas
de preservação. Acre-
dito que nesse aspec-
to, por exemplo, a par-
ceria entre o Poder
Público e os proprie-
tários é o melhor ca-
minho. Basta lembrar
o caso dos ribeirões.
Recordo-me de uma
consulta feita há al-
guns anos à Marinha
Brasileira sobre a
questão dos rios. A
resposta foi clara. O
leito dos rios perten-
ce à União, mas a fai-
xa de 30 metros ao
lado dos mesmos per-
tencente aos proprie-
tários, e não ao Poder
Público, como se pen-
sa equivocadamente.
Obviamente, o propri-
etário não pode reali-
zar nessa faixa nenhu-
ma obra, nenhuma
construção, mas pode
plantar árvores, con-

tribuindo para a ma-
nutenção da faixa de
preservação. E aí é
que a parceria se tor-
na importante. O Po-
der Público pode
fornecer mudas e as-
sistência técnica e os
proprietários reali-
zarem o plantio. Fa-
zer isso é muito me-
lhor do que ficar
apregoando punições
que, muitas vezes
vão, literalmente, ti-
rar o pão da boca de
muitas famílias po-
bres. Sabemos que,
tanto na periferia
como na zona rural,
os pequenos e micro
proprietários consti-
tuem maioria.

Lutam desespera-
damente para garan-
tir alimentação ne-
cessária a família e
não têm os mínimos
recursos necessários
para atender qual-
quer exigência mais
rigorosa. Por isso
mesmo, a questão
ambiental, que é mui-
to importante, preci-
sa ser observada com
muita sensibilidade
social e colocando-
se em primeiro lugar
o ser humano.

Orlando Pinheiro
 No nosso tempo de ga-

roto, sabonete era um artigo
de luxo. Só se tinha acesso
ao popular Gessy nos sába-
dos, domingos e dia santos,
mesmo assim, para lavar o
rosto. Havia aqueles que só
tomavam banho no sába-
do... Sábado de Aleluia! Os
mais abastados usavam o
importado “Lifebuoy”. Na
Casa Jabur vendiam-se cai-
xas de “Alma de Flores”
para presente, contendo três
unidades. Sabão perfumado,
popular mesmo, era o bra-
sileiríssimo Eucalol, com sua
essência de eucalipto. Num
tempo quando a propagan-
da não era escrava da sanha
da mídia e chamava-se sim-
plesmente de “reclame”, o
sabonete Eucalol para se
manter no mercado oferecia
cartelas semelhantes a um
baralho com figuras abor-
dando mais de cinquenta te-
mas que iam de bandeiras,
personagens da História do
Brasil, lendas brasileiras, his-
tórias para crianças, e outras
curiosidades. O meu irmão
possuía uma razoável cole-
ção dessas cartelas. Era uma
espécie de “National Gegra-
phic” daquele tempo. O bra-
sileiríssimo Eucalol marcou
presença, perfumando o
povo simples de antigamen-
te, de 1930 até 1957. Ten-
tou retornar outras vezes,
mas não encontrou espaço
entre as marcas estrangeiras.
Indústria Nacional é liquida-
da pela carga tributária nes-
te chão verde-amarelo. Al-
gures, nos guardados do
meu irmão ainda se encon-
tram algumas cartelas com
as Pirâmides do Egito, o Pa-
lácio Taj Mahal. Por incrível
que pareça apesar dos anos
terem passados, o cheiro de
eucalipto ainda não saiu da
minha memória olfativa. Essa
essência perenizou na lem-
brança e é por isso que me
ponho a recontá-la. Hoje,
via internet, é possível adqui-
rir coleções daquelas carte-
las, mas jamais terá o mes-
mo efeito de antigamente.

SABONETE ERA COISA DE LUXO
   Menino de calça curta,

todo meu tempo era afeito às
coleções. Era comum a gente
“pissuí” jogo de botões; boli-
nha de gude; peões; gibis e até
jogos de dama. Essas coisas
foram devoradas pelo tempo,
mas não sumiram da lembran-
ça. Era inclusive o sabonete
Eucalol quem patrocinava o
programa “Balança, mas não
Cai” da Rádio Nacional. De lá
da minha infância, trago alguns
fatos importantes ligados ao
sabão. Um deles era a sinistra
e angustiante carrocinha de
cachorro patrulhando a frente
dos açougues, atrás de cães
vadios. A gente torcia para
que eles não acertassem a la-
çada, mas os laçadores eram
exímios e lá se ia o bicho para
o confinamento do curral da
prefeitura, para depois virar o
que? Sabão, ora! Eu ficava ru-
minando como isso podia ser
feito.

   Os vestígios mais antigos
de materiais que dariam ori-
gem ao sabão conforme co-
nhecemos hoje datam de 2800
anos antes de Cristo na antiga
Mongólia. Os egípcios banha-
vam-se regularmente com uma
combinação de óleos vegetais
e sais alcalinos. Era o tataravô
do sabonete liquido. Há uma
lenda romana que diz como te-
ria surgido o sabão. Geralmen-
te os produtos biotecnológicos
são descobertos por acaso,
como o queijo com fungos o
chamado Rockfort, um dos
mais caros do mundo, o vinho,
o vinagre... Com o sabão foi a
mesma coisa. Animais eram
sacrificados no monte Sapuó
(não confundir com o monte
Saboó, de São Roque). Às
margens do Rio Tibre. Os se-
bos e as gorduras desses ani-
mais mortos misturavam-se às
cinzas da fogueira usada no sa-
crifício. Ao chover, os resídu-
os desciam monte abaixo e
como um vapor espumoso era
carreado ao leito do Rio e tor-
nava-se algo útil para as lava-
deiras que batiam roupa nas
tábuas fincada à margem do
Tibre. Foi assim que nossas
avós aprenderam a fazer o sa-
bão de cinza. Por causa do

nome daquele monte, as re-
ações de decomposição de
triglicérides em ácidos gra-
xos e glicerol chamaram-se
de saponificação, que origi-
nou mais tarde o sabão, puro
e simples, mesmo se feito
com sebo de boi ou cachor-
rinho.

    O uso constante de
óleos vegetais aromatizados
colaborou para não se tomar
banho. Esses extratos con-
tribuíram sobremaneira no
auge do século XVIII quan-
do tomar banho estava fora
de moda. Tomar banho era
considerado um ato pecami-
noso. Usava-se o sabão
apenas para lavar utensílios
domésticos, pisos e balcões.
Era possível que se lavasse
as mãos e o rosto também,
já que tinham de manipular
a água. O que era reprova-
da mesmo, era a nudez du-
rante o banho, com aval da
igreja que via nesse ato de
higiene, a ação de um dos
pecados capitais que andam
de mãos dadas: orgulho e a
vaidade. Por isso que eu
também só tomo banhos no
sábado... Sábado de Aleluia!
No final do século XVIII um
químico chamado Nicolas
Leblanc descobriu uma fór-
mula barata de produzir car-
bonato de sódio a partir do
sal comum. A mistura com
aromatizante produziu o sa-
bonete, conforme conhece-
mos hoje. A palavra sabo-
nete é oriunda de um dimi-
nutivo francês para sabão.
Eu tive um professor de por-
tuguês em 1969 que achava
que sabão era aumentativo,
sabonete, a forma normal e
sabãozinho o diminutivo.
Tive de estudar mais de vin-
te anos, só para chegar à
conclusão de que eu estava
certo. Estranha e relaxada-
mente, os europeus, por cau-
sa do frio intenso não têm
afinidades com banhos e sa-
bonetes. Mesmo com o atual
culto a nudez ampla geral e
irrestrita, aplaudida como
grande virtude, os sabone-
tes estão ficando cada vez
menores, uma forma sem
vergonha de elevar o preço
do produto. Logo, essa ju-
ventude que anda pelada
verá sabonetes vendidos
como comprimidos para uso
individualizado para cada
parte do corpo, como por
exemplo: comprimido Sova-
col, para as axilas e Bundol,
para as outras partes. Bom
mesmo era o Eucalol. Este,
além de lavar e deixar um
cheiro de eucalipto, ainda
contava em cartelas, a His-
tória do Brasil e do mundo.
Coisas que não voltam mais.

 O autor e jornalista e an-
tropólogo
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